



INFORMACIÓN

**BOLETÍN DE PRENSA N. 125**

Universidad Central del Ecuador

## Boletín de Prensa

Quito, DM 5 de julio de 2024

### CELEBRACIÓN POR EL DÍA DEL INGENIERO QUÍMICO ECUATORIANO

El día 28 de junio la Facultad de Ingeniería Química desarrolló una celebración conmemorativa por el Día del Ingeniero Químico Ecuatoriano, celebrado cada 29 de junio. Al evento asistieron el rector de la UCE, Dr. Patricio Espinosa, representantes de empresas aliadas, e invitados especiales. El rector se refirió a la importancia que tienen las patentes en las investigaciones e instó a las y los docentes de la institución a patentar sus estudios con el objetivo de contribuir a sociedad.

Destacados ingenieros químicos fueron parte de la celebración como María Cruz Fernández, consultora de las Naciones Unidas, y Luís Calderón, presidente del Colegio de Ingenieros Químicos, Ambientales y Petroquímicos quienes a través de sus experiencias aportaron a la comunidad de estudiantes. Dentro de sus discursos promovieron temas como la internacionalización del área por medio de la generación de redes de investigación, mayor participación del rol femenino dentro de la ingeniería química y la exploración de nuevos estudios sin dejar de lado la promoción de la igualdad entre sus miembros. Además, se rindió homenaje a las y los profesionales que laboran dentro la Facultad e imparten sus conocimientos a las nuevas generaciones de estudiantes.

Luego de la ceremonia, las y los estudiantes presentaron sus emprendimientos en varias temáticas como la creación de productos alimenticios y artículos de limpieza. Las empresas aliadas también tuvieron la oportunidad de presentar sus productos y servicios; y las investigaciones de la Facultad de Ingeniería Química fueron socializadas con el público quienes conocieron sobre temas como la microbiología.

(G.F).

**CONTACTO**  
**Dirección Comunicación**  
022 524 714 | dcc@uce.edu.ec